

# Jahresbericht Verbandsschiessen 2017

Das Verbandschiessen 2017 gehört der Vergangenheit an. Neu wurde dieses Jahr das Verbandschiessen auf zwei Schiessplätzen ausgetragen. Insgesamt beteiligten sich 190 Schützen(Innen) an diesem Wettkampf. Die Beteiligung war leicht höher als letztes Jahr, dank dem, dass Neuhausen neu in unserem Verband ist. Wie gewohnt waren die Verantwortlichen der 2 Schiessplätze, (Merlischachen und Wohlen) jederzeit Herr der Lage, und brachten den Schiessanlass problemlos über die Bühne.

Sektionswettkampf:	1. Zug	58,714
	2. Brestenegg-Ettiswil	57,663
	3. Gurtnellen	57,227
	4. Dallenwil	56,400
	5. Hünenberg	56,220

60 Punkte erreichten Arnold Christoph, Barandun Ivo und Gössi Bruno alle Zug

59 Punkte erzielten 13 Schützen.

Beim Gruppenwettkampf verteidigte Zug ebenfalls den Titel. Auf die Ehrenplätze kamen die Schützen von Hünenberg vor Dallenwil.

Gruppenwettkampf:	1. Zug 1	289 Punkte
	2. Wart (Hünenberg)	286 Punkte
	3. Steinibach (Dallenwil)	282 Punkte

60 Punkte erreichten Joller Josef Dallenwil und Barandun Ivo Zug.

59 Punkte wurden von 6 Schützen erzielt.

Insgesamt wurden 27 Gruppen angemeldet, wovon 25 komplett angetreten waren.

Auszahlungsstich:

100 Punkte wurden nicht erreicht

99 Punkte Joller Josef, Niederberger Eugen Dallenwil und Barandun Ivo Zug

Kranzstich:

60 Punkte Bütler Marcel Zug, Baumgartner Alois Hünenberg und Huwiler Jana Rothenburg

59 Punkte erreichten 4 Schützen

Im Veteranenstich erreichte niemand 60 Punkte

59 Punkte erzielten Hugener Markus Aegerital und Baumgartner Leo Hünenberg.

Im Juniorenstich erreichte Huwiler Jana Rothenburg 59 Punkte.

Die weiteren Resultate sind in den Ranglisten nachzulesen, die ich allen Sektionen zugestellt habe. Zudem findet ihr sie im Internet auf der Homepage des ZSAV.

Zum Schluss möchte ich mich bei den Sektionen recht herzlich bedanken für das Gastrecht und die Durchführung des Schiessanlasses. Nicht zuletzt bedanke ich mich bei allen Schützen/Innen für das Mitmachen und den fairen Wettkampf 2017. Ich wünsche allen weiterhin eine erfolgreiche Schiesssaison.

Ressortleiter Verbandschiessen



Urs Dober